学年だより NO.84



荒川区立 南千住第二中学校 第3学年

修学旅行288

修学旅行2日目、午前中は、京都市内をタクシーに乗り班行動を行いました。下鴨神社や金閣寺、銀閣寺など班で決 めた見学地に行けました。タクシー運転手さんから各スポットのためになる話をしていただき、とても濃い時間を過ごせま した。午後は奈良公園の散策を行いました。中陳学年定番の雨でしたが、傘をさして見学できる程度で、東大寺や興福

寺の見学もしっかりできました。夕食後は、漆器の絵付け体験を行い集中して作品を仕上げました。

修学旅行実行委員(2組)から

今回の修学旅行の目標は「自律」でした。実行委員では何 度も怒られたけど、みんなを引っ張っていくのにベストを尽く せました。みなさんも成長できたと思うので今回の経験を無 駄にしないように最後の一年間を楽しみましょう。

今回私は修学旅行実行委員をやってみて、人を引っ張っていく 難しさと大きなやりがいを感じました。どうすれば皆が納得して 実行委員についてきてくれるのか、どうすれば楽しんでもらえる のかなどを必死に考えて途中問題も起きたけれどその過程を 経て私はとても成長できたと思います。それと同時にまた新た な課題を見つけることもできたので、その課題に向けて自分な りにがんばっていきたいです。

実行委員のメンバーと時間をかけ、案をだし合って決めた 「自律」という目標に向けて、学年をひっぱっていく中で失敗 や問題点を話し合ったり、先生からの指導を受けたりと沢山 のことを経験し、学ぶことができました。この経験をいかして 次につなげていきたいです。

皆さん知らない土地での班行動、3 日間の修学旅行おつか れ様でした。南部先生に「実行委員として」を改めて指摘し ていただいたときからもう一度考え直し、修学旅行の 3 日 間、実行委員としての自覚をもつことが出来たのでよかった です。楽しい修学旅行に出来たと思うのでよかったです。